

SORTIE GALETTE DES ROIS DU 09/01/2011

Cette sortie désormais traditionnelle organisée par le "clan" Degoutin (Julien, Isabelle et Eric) donne le coup d'envoi de l'année 2011 avant l'assemblée générale.

Avec un côté culturel indéniable (visite des trois orgues de Bédarieux) cette sortie a permis aux membres des plus motivés de partager une galette des rois et de se réchauffer avec une bonne bolée de cidre offerts par la famille Degoutin.

En somme une très bonne journée pour laquelle même les cieux ont observé une trêve bienvenue.

Un petit reportage de cette sortie:

Les voitures:

{vsig}galettedesrois2011{/vsig}

.Le côté culturel

Les orgues de Bédarieux :(Dans l'ordre: Eglise Saint Louis puis l'orgue du Temple et enfin celui de Saint Alexandre):

{vsig}galettedesrois2011orgues{/vsig}

Le côté festif ne fut pas non plus oublié grâce à l'abri d'une salle chauffée les pilotes et copilotes des voitures purent se restaurer entre autres d'une excellente galette des rois confectionnée par nos amis Isa et Eric Degoutin.

L'accolade offerte en préalable par le club fut l'occasion de remercier notre guide pour sa prestation (autant pour son érudition que pour le concert donné en fin de visite).

Enfin nous n'oublierons pas une danse interprétée pas le corps de "ballet" de notre club (voir dernière photo).

Surprise de fin de journée: L'apparition de Fantomas lui même au volant de sa fameuse DS (Un scoop de notre reporter exclusif des Calandres Clermontaises qui a pris d'énormes risques pour réaliser cette photo):

{vsig}galettedesrois2011ambiance{/vsig}